



Región de luto por trágica muerte de médico y enfermera

Entre víctimas de accidente en Curacaví figura Dinko Neri, quien estudió en el San Agustín y la Universidad de Antofagasta y la enfermera Diana Niño quien trabajó en el SAMU de Tocopilla.



DINKO NERI FUE PARTE DEL EQUIPO MÉDICO DEL CDA.

Mario Sánchez Pérez
La Estrella

La tarde de este jueves un helicóptero MH-60M Black Hawk, de dotación de Grupo de Aviación N°9 de la Fuerza Aérea de Chile pudo llegar hasta la zona de Curacaví donde se produjo el accidente que costó la vida de sus seis tripulantes, muchos de ellos vinculados de alguna u otra forma con nuestra región.

La intensa búsqueda había comenzado la noche del miércoles, luego de re-

cibir la alerta por parte de la tripulación del avión ambulancia civil Piper Cheyenne II, matrícula CC-CCC que desapareció del radar alrededor de las 19:30 horas en las cercanías de la localidad de Lepe.

Dicha avioneta transportaba a un paciente y su acompañante, además de un doctor, una enfermera y los dos pilotos y había salido desde el Aeropuerto Arturo Merino Benítez con rumbo a la ciudad de Arica en un recorrido que duró sólo 20 minutos.

19:30

horas se perdió contacto con la aeronave que viajaba desde Santiago hasta Arica.

Respecto a los fallecidos, el paciente era el destacado empresario de 79 años José Torres Espinoza, quien estaba siendo trasladado de regreso a Arica, tras ser tratado por un accidente cerebrovascular (ACV) quien además, iba acompañado de su yerno Alaban Rivera Alanoca.

COMUNIDAD LOCAL

El empresario además era acompañado por el doctor Dinko Neri Mistic, quien es recordado por ser parte del equipo médico del Club de Deportes Antofagasta, además de ser alumno del Colegio San Agustín de la ciudad y exestudiante de la carrera de Pedagogía en Educación Física de la Universidad de Antofagasta.

Desde el CDA en sus redes sociales dedicaron unas palabras para el funcionario de la salud tras saber de su fallecimiento. "Dinko fue parte fundamental de nuestro equipo



LOS PILOTOS (MUÑOZ Y MENESES) ERAN EXSUBOFICIALES DE LA FACH Y DEJARON HUELLA EN IQUIQUE.

médico, destacando por su compromiso y profesionalismo en la campaña 2022 de Copa Sudamericana, también en ocasiones acompañó al plantel durante el año pasado y el presente enviamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, amigos y seres queridos. Los acompañamos con cariño y respeto en este doloroso momento".

También falleció en el accidente la enfermera Diana Niño, quien era oriunda de Iquique pero que durante el año 2013 fue parte de la dotación del SMU del Hospital Marcos Macuada, donde, según consta en las redes sociales de algunas personas que compartieron con ella "logró dejar amigos y un cariño enorme por su carisma", indicó Angélica Saavedra.

LOS PILOTOS

Uno de los pilotos era Christian Muñoz, quien trabajaba en Coastline Chile, empresa dedicada a traslados aeromédicos, el exsuboficial de la Fuerza Aérea de Chile también destacó como un gran de-



DIANA NIÑO DEJÓ UNA HUELLA IMBORRABLE EN TOCOPILLA.

portista, de hecho, la Municipalidad de Iquique destaca que el aviador representó a Chile en los Juegos Olímpicos de Sydney 2000, ubicándose en el puesto N°36 en el evento de pistola de 50 metros para hombres y en el puesto N°40 en el evento de pistola de aire de 10 metros para hombres.

El último fallecido es el piloto Luis Meneses, también exsuboficial de la FACH, quien combinaba

su labor al mando de aeronaves con el surf en Iquique y Punta Gruesa.

Una tragedia que está siendo investigada y pese a que aún se desconocen las causas, según informó la Delegación Presidencial Metropolitana, una de las últimas comunicaciones que tuvo el aparato con el controlador de tráfico aéreo, le habría informado que las hélices tenían formaciones de hielo. ❄️